

Concert scolaire - Contes musicaux «Ainsi naissent les étoiles...»

Communiqué - Mars 2017



Jeudi 2 Mars, 700 élèves des écoles de la circonscription de Lourdes ont assisté gratuitement au spectacle « Ainsi naissent les étoiles ». Les deux représentations à l'Espace Robert Hossein étaient proposées par la ville de Lourdes en partenariat avec le conservatoire de musique Henri Duparc du Grand Tarbes.

Ce spectacle s'articule autour de 3 contes brésiliens introduits, illustrés et ponctués par des musiques profondément imprégnées par la magie de la forêt amazonienne. Elles sont jouées par Nathalie Amat à la flûte, Caroline Bazire à l'alto et conteuse, Denis Abbate à la guitare.

Les mythes, récits et croyances d'Amazonie sont source d'inspiration pour ces artistes. L'intimité des Indiens d'Amazonie avec l'esprit des animaux et des plantes est au cœur de ces légendes transmises oralement.

Les 3 contes choisis incarnent l'immersion des âmes au sein de la Mère Yemaya :

- « Ainsi naissent les étoiles » évoque l'élément air, le lien qui relie les mères à leurs enfants et le rôle des animaux dans la famille indienne.
- « Yara la sournoise » L'élément principal de ce conte est l'eau, nourricière mais aussi perfide et mortifère ; combat entre les mères et les femmes séductrices des jeunes hommes en âge de se marier.
- « À la recherche du nom oublié » fait l'éloge de la lenteur et de la ténacité autour du partage des fruits de la forêt entre les animaux et les hommes, et particulièrement les femmes, responsables de la culture et de la cueillette en Amazonie.

Ce spectacle offrant plusieurs niveaux de perception et s'adressant à tous les publics a été très apprécié.